

# Nunca es tarde para aprender - Mediterráneo - 27/09/2016



GABI UTIEL

► Una imagen del arranque ayer del inicio de curso del programa Universitat per a Majors, en el Paraninf de la Jaume I.

## Nunca es tarde para aprender

VICENTE CORNELLES  
vcornelles@epmediterraneo.com  
CASTELLÓN

**N**unca es tarde para aprender. Sino que se lo digan a los 928 alumnos matriculados en la 19ª edición de la Universitat per a Majors de la Jaume I, cuya ceremonia de bienvenida para el nuevo curso 2016-2017 se celebró ayer en el Paraninf, con un concierto de música clásica a cargo de Boldón Negro y la lectura dramatizada del texto de *El Quijote*.

Fue el propio rector de la UJI, Vicent Climent, el encargado de dar la bienvenida a un alumnado disciplinado, exigente y «con ganas de aprender siempre». «Una de las más significativas contribuciones de la Universitat Jaume I a los cambios sociales y culturales del territorio castellonense ha sido la incorporación de la gente mayor a la vida y la actividad universitaria mediante el programa de la Universitat per a Majors», aseguró.

Destacó, asimismo, la importancia de la formación a lo largo de toda la vida, afirmando la bondad del cultivo del conocimiento «en todas las etapas».

«Un conocimiento que nos permite a todos adaptarnos a un mundo que cambia rápidamente, nos permite entenderlo, nos permite juzgar la realidad de manera crítica y nos capacita para producir nuestras propias opiniones y pensamiento, opiniones y pensamientos que en el caso de la gente mayor tienen el valor añadido del conocimiento vital, de la capacidad desarrollada a lo largo de la vida para gestionar las emociones y los dilemas más complejos», resaltó el rector.

**Arranca el curso para 928 alumnos del programa Universitat per a Majors de la UJI**

Mientras, la coordinadora del programa, Pilar Escuder, mostró su satisfacción porque «año tras año el programa va aumentando». «Hace 19 años, en 1998, comenzamos con 38 estudiantes, ahora son cerca de mil, y fundamentalmente porque es un tipo de estudiante que quiere aprender y se encuentra muy cómodo en las aulas de la UJI».

### Programa flexible

Además, «el programa es muy flexible, muy heterogéneo, en el que los alumnos tienen diversidad de materias para elegir», manifiesta Escuder, quien señala la paradoja de que «todos los miedos que tiene este tipo de alumnado cuando entra en la universidad se esfuma; unos, que ya habían cursado estudios universitarios y entraban de nuevo con recelo en la universidad, y otros porque no habían estado nunca en un campus, se encuentran con una realidad atrayente que les hace crecer personal e intelectualmente; se sienten útiles y llenan las aulas de lunes a jueves», explica la coordinadora de la Universitat per a Majors.

Escuder detalló, asimismo, que el inicio de las clases en la Universitat per a Majors, celebrado ayer, «y tras la apertura oficial del curso académico en la UJI la pasada semana con las autoridades, tiene un carácter de primera toma de contacto». «Los alumnos son los propios protagonistas y se les hace partícipes del arranque del curso», concretó durante el acto inaugural del nuevo curso. ≡